

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 19 de Noviembre de 2020.

El Ayuntamiento abre una línea de trabajo orientada a la prevención de ludopatías

M. A. I. IRUN. Jueves, 19 noviembre 2020, 00:15 1

El área de Bienestar Social ha abierto una línea de trabajo para conocer el alcance del juego con apuestas y los comportamientos problemáticos que puedan terminar en ludopatía en la ciudad. Dicho estudio es fruto de una enmienda presentada por el grupo municipal de Elkarrekin Podemos-Ezker Anitza IU. «Es un trabajo nos va a permitir complementar aún más nuestro cuarto plan de adicciones, aprobado este verano por el Pleno y que estamos desarrollando con diversos programas», explicaba la delegada de Bienestar Social, Cristina Laborda. «La información que arroje el estudio será fundamental para contrarrestar los efectos de la ludopatía y ayudar a las personas que necesiten apoyo».

Entre los objetivos del proyecto se encuentran obtener datos de hábitos de juego, conocer por qué se juega, determinar cuáles son los juegos de azar preferidos e identificar opiniones y percepciones respecto al juego con dinero, diferenciando entre jugadores jóvenes y maduros. Asimismo se busca recopilar evidencias al respecto, escuchando a familiares de personas jugadoras, especialistas sanitarios en ludopatía y agentes del sector.

Encuesta sobre juego

«Las ludopatías y la adicción al juego y las apuestas son una realidad a nivel general que hay que abordar», añadía la portavoz de Elkarrekin Podemos-IU, Miren Echeveste. «De ahí la importancia de abrir esta línea de trabajo, que permitirá profundizar en estos aspectos y ver qué problemática se puede estar dando en nuestra ciudad».

El estudio se apoyará en una encuesta a una muestra de la población de Irun para conocer los hábitos de juego, que se realizará siguiendo el criterio de la 'Encuesta sobre adicciones de Euskadi'. Igualmente, habrá grupos de discusión sobre ludopatía, formados por personas jugadoras habituales, familiares, profesionales de la salud con atención a ludopatías, asociaciones de jugadores rehabilitados y personal de establecimientos de juego.

El Ayuntamiento abre una línea de trabajo orientada a la prevención de ludopatías

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2020(e)ko azaroa(r)en 19-(e)an 20:22etan -

El presupuesto para realizarlo es de 9.000 euros y el plazo de ejecución, seis meses. La empresa adjudicataria ha sido Ikei Research & Consultancy.